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酷暑の中、PTAの役員の方々を始め保護者ボランティアの皆様のご協力を得て、国分寺小学校大運動
会が盛大に開催できましたことに御礼申し上げます。運動会が終わりますとしばらくの間大きな行事がな
くなり、子ども達の集中力が薄れることが考えられます。また、まもなく訪れる梅雨の時期は、曇天の続
く中、気力の高まらないこともあることでしょう。学校もご家庭も、こういう時期であることを意識し、
子ども達の安心安全や健康な生活について協力して見守っていきたいと考えています。

～がんばった国小っ子大運動会～

５月２５日（土）、晴天のもと、国
分寺小学校大運動会が行われました。
子ども達は暑さに負けず演技し、会場
の皆さんの喝采を浴びて、充実した１
日を過ごしました。
開会式で私は、運動会を『楽しんで

欲しい』という話をしました。運動会当日は、一人一人が輝ける一日と
なります。しかし、そこまでの道のりは平坦なものではありません。企
画・実行に当たる先生方・学校の意向を汲んで献身的にサポートしてく
ださるPTA本部役員を中心とした運営に当たるボランティアの皆様・休
み時間もない状態で毎日準備に当たった児童会実行委員会・雨が降らず乾いたグラウンドで、毎日ほこり
まみれになって演技を完成させてきた児童全員の努力。今日を迎えるまでには、多くの努力が必要でした。
『楽しむ権利は、努力を土台とする』と私は考えています。オリンピックや世界選手権の選手達がなぜ

「楽しんできます。」と出発していくのかの答えが、彼らのたゆまぬ努力からくる『楽しむ権利』として
そこにあると思うからです。
中学生の頃『楽するな、楽しめ』と部活動の顧問に言われたことを思い出します。その当時、その言葉

の意味をよく理解できませんでしたが、校長として国分寺小学校の子ども達を見守るとき『運動会楽しん
でね』と心から思う次第です。



～国小っ子大運動会を支えるPTA本部役員の皆様の活躍～
例年、運動会における子ど

も達の活躍はお知らせしていると
ころですが、PTA本部役員の皆様
の活動についてはなかなかお伝え
できずにいました。
国小の運動会を実施するに当た

り、本部役員の皆様には、４月当
初から幾度となく会合を開いてい
ただき、PTA総会の計画と並行し
て、『各種通知の作成』『ボランテ
ィアの公募』『運動会の前日・当
日の活動役割分担』等々、多くのことについて話合いを重ね、当日を迎えていただきました。
前日は、日中から遅くまで準備に携わり、ボランティアの保護者の皆様・高学年児童・教職員と共に会

場の設営・物品の準備や安全確保にお心配りをいただきました。当日も朝早くに集合していただき、駐車
場の管理や記録写真の撮影、会場並びに周辺の見回りなど、円滑な運動会の実施のために献身的に活動し
ていただきました。
心から感謝の意を表したいと思います。

～大松山公園オープニングセレモニー～

５月１９日（土）に大松山公園のオープニングセレモニーがありました。
多くのご来賓が見守るなか、石橋高校吹奏楽部によるすばらしい演奏やダンスでセレモニーが開幕しま

した。
広瀬市長の挨拶・教育長の経過説明・来賓の方々の祝辞に続いて、テープカットが行われました。私は、

下野市民のための立派な公園のオープニングに参加できたことを、誇りに思っています。
なお、大松山公園には、サッカー場・陸上競技場・野球場などの他に、カンピ君をオーナメントとした、

児童遊具の整備された素敵な児童公園もあります。ぜひ、一度足をお運びください。

～児童の安全な登下校について～
５月２８日（火）神奈川県川崎市において衝撃的な通り魔事件が発生しました。本校では、模倣事案が

発生する可能性を考えて職員の見守り下校や遠方の巡回等の対策をとりました。加えて、５月３０日
（木）の下校時に児童全員に対して、警察の方から『大声を出して、危険を知らせること』『子どもを守
る家はもとより、とにかく近くの住居や商店に助けを求め逃げ込むこと』等の対処法についてのご指導を
いただきました。
また、下校の見守りへの協力をお願いするメールを保護者の皆様に配信したところ、多くの方々に下校

の見守りをしていただくことができました。（現在も継続していただ
いている方もいらっしゃいます。）心より感謝申し上げます。
本件につきましては、現在、警察の方々に、登下校時のパトロール

の強化に努めていただいているところではありますが、社会全体で意
を一つにして、児童の登下校の安全強化に協働することが肝心だと思
います。
今後、学校では、通学路の危険箇所の再確認や安全を守るための組

織の見直しを図るなどの地道な取組を推進して行くことを考えていま
す。
また、近々、国分寺中学区で下野警察署員の方のご協力を得て『防

犯安全教室』を開催する予定です。積極的なご参加をお願いいたしま
す。詳しくは、後日、別紙にてお知らせしたします。


